



Pièces	8 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	582V412505M
Prix	1 490 000 €

Golfe Juan

Maison à vendre (06220)

Ref 03 2053. Au calme des collines de Golfe Juan et proches de toutes commodités, venez découvrir cette propriété d'environ 250 m² sur une parcelle de 1700 m², belle vue mer, Cap d'Antibes et îles de Lérins. La maison principale offre un bel appartement 3 pièces entouré de terrasses, véranda et bassin, au rez de jardin un pool house de 50 m², ainsi qu'une piscine. Une seconde maison d'environ 60 m² avec accès indépendant ainsi qu'un studio de 30m. Nombreuses possibilités. Accès facile et stationnement pour plusieurs véhicules, abris voiture et dépendances. Pour plus de renseignements, ...

Ref 03 2053. In the quiet hills of Golfe Juan and close to all amenities, come and discover this property of approximately 250 m², made up of 2 villas with a beautiful sea view on a plot of 1730 m². The main house offers an apartment of 120m² surrounded by terraces, veranda and pond, on the garden level an apartment of around 50m², a beautiful swimming pool area. The second house with independent access consists of a 3-room apartment of approximately 60 m² as well as a 30m studio. Many possibilities. Easy access and parking for several vehicles, carports and outbuildings. For more ...

TERRAZUR IMMOBILIER

11, avenue Pierre Chalmette - 06220 VALLAURIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

